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●7日，我市医疗卫生部门开展多项

活动，纪念世界卫生日。卫生城市创建办、

爱卫办在大剧院举办了一场健康知识讲

座。同时，来自市人民医院、妇幼保健所、

健康教育所、疾控中心等单位的医疗卫生

人员还走上街头，开展义诊咨询、健康宣

传等活动。副市长钱富强参加活动。

杨 星

●6日下午，市行政服务中心召开今

年首次窗口分管负责人联席会议，以扎

实有效推进“服务年”活动，确保“行政提

速、服务提质”主题活动取得实效。市政

协副主席、市行政服务中心主任王薇参加

会议。 马越 姚静
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本报讯 6日下午，我

市召开会议部署“两会”、

“节庆”社会宣传工作，要

求各地各部门利用各种

形式发布宣传标语，为

“两会”和“节庆”营造

浓烈的氛围。市委常委、

宣传部部长张秋红出席

会议。

为集中社会资源、

发挥社会力量，全方位

营造氛围，展示高邮崭

新面貌，掀起“两会”和

“节庆”宣传高潮，日前，

市委宣传部专门下发文

件，要求各地各部门在

单位所在地以及市区、

集镇的主要街道，利用

横（竖）幅、电子屏、橱

窗、黑板报、戗牌等形式

悬挂、发布、书写、张贴

宣传标语。

张秋红在会上要求，

各地各部门要高度重视

“两会”和“节庆”的社会

宣传工作，以充分展示经

济社会发展的成果，烘托

浓烈的氛围，提高老百姓

的知晓率。要落实好宣传

标语悬挂工作的具体地

点要求、时间要求、内容

要求，确保万无一失。

会上，市人大、市政

协相关负责人对“两会”

期间的社会宣传工作也

作了具体部署，并提出

相关建议。

邓芳园

近年来，市经济开发区开发建设的力度不断加大，一批批大项

目的落户使开发区居民的生活发生了翻天覆地的变化，不少村民由

农民变成了市民，开心地住进了舒适的安置小区。

图为建设中的开发区安置小区五期工程。 赵德桃 王伟 摄
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国务院医改办携国家主要媒体调研采访我市新医改
本报讯4月7日下午，国务院医改办副

主任张汉东、卫生部卫生经济研究中心副主

任杨洪伟一行来邮调研我市新医改。《人民

日报》、新华社、中央人民广播电台、中央电

视台、《经济日报》、《中国改革报》、《财经国

家周刊》、《中国青年报》等多家国内主流媒

体记者集中采访报道我市新医改进展和成

效。省卫生厅副厅长姜锡梅，扬州市副市长

董玉海，我市领导丁一、方桂林、张秋红、钱

富强等陪同调研采访。

市委书记丁一代表市委市政府向各位

来宾表示热烈欢迎，并从建立公益性的管理

体制、竞争性的用人机制、激励性的分配机

制、规范性的药品采购机制、长效性的补偿

机制等五个方面，详细汇报了我市基层医

疗卫生机构新机制建设的进展及取得的成

效。对《人民日报》李红梅等记者的提问，我

市领导及卫生局主要负责同志作了详细的

解答。

汇报会后，国务院医改办领导及各方媒

体记者一行来到郭集镇卫生院和盘塘村卫

生室，就新机制建设、新医改前后变化、群众

得实惠、医疗风险防范等焦点问题分别采访

了该院院长、职工、群众代表和乡村医生。张

汉东一行对我市乡镇卫生院高标准基础设施

建设表示赞赏，并对我市大力发展中医特色

专科产生浓厚兴趣。

在新农合结报窗口，患者乐某因胰腺炎

住院10天，医药总费用 1905元，按照 2012

年新农合规定结报后，患者自己承担493元。

该病例低廉的费用和高额的补偿让前来调研

的领导和采访的记者们感到惊讶。

调研结束后，张汉东一行总结我市新医

改成果，认为我市新医改内容详实、事例生

动、操作规范、富有创新，成效显著，值得总结

和推广。 刘学军 杨星

高邮湖鲜与高邮文化有机融合
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本报讯 在第八届中国双黄鸭蛋节即将开幕前

夕，由市政府主办，市商务局、供销合作总社、旅游

局、烹饪协会联合协办的2012年高邮“湖鲜之乡论坛”

于4月7日举行。此次论坛旨在打造高邮湖鲜餐饮品

牌，提高高邮美食在全国的知名度、美誉度，力促高邮湖

鲜与高邮文化有机融合，让中外宾朋吃在高邮、玩在高

邮、乐在高邮。市委副书记金春林出席论坛并讲话。

高邮湖是江苏省第三大淡水湖，水质清纯、物产

丰饶，成就了高邮的“七大名宴”和“十大名菜”。珠湖

鱼宴、香酥麻鸭等名宴、名菜充分展示了高邮湖鲜深

厚的文化底蕴。

论坛会上，金春林要求，要做精做特高邮“七大

名宴”和“十大名菜”。要制定菜品的工艺标准，规范

工艺操作规程；要开展技艺交流，不断提高烹饪技

艺；要创建一批特色餐饮企业，不断创新湖鲜菜品。

在湖鲜餐饮的开发研究上. （下转三版）
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本报讯 由市新闻信息中心主

办的2012年高邮春季大型汽车展

销会于 4月 7日至 8日在净土寺

塔广场隆重举行。市委副书记金春

林，市委常委、宣传部部长张秋红，

市人大常委会副主任薛晓寒出席

开展仪式并为车展剪彩。

张秋红在车展开展仪式上致

辞。她指出，汽车助力发展，发展改

变生活。汽车服务业作为我市服务

业经济的重要组成部分，对于拉动

内需、促进经济发展具有积极作

用。市新闻信息中心主办春季大

型车展会，是积极落实市委市政

府大力发展服务业和文化产业意

见要求，努力推动汽车服务业市

场繁荣发展的务实之举，同时也

是为广大消费者与汽车经销企业

搭建交流平台的服务民生之举。

她希望广大汽车经销企业前来我

市投资兴业、共谋发展；已在我市

入驻的汽车经销企业要进一步拓

宽视野、做强做优。希望市新闻信

息中心要多牵头举办类似这样的

会展活动，为消费者和企业搭建更多的服务平台，促

进全市经济社会又好又快发展。

据了解，本次车展会是我市历年来规模最大

的一次车展盛会。12家汽车经销企业推出近百款

车型，吸引了近万名市民前来观展，两天成交汽车近

90辆。 殷朝刚
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本报讯 6日下午，全市信访维稳工

作会议召开。市委常委、政法委书记徐永

宝参加会议。副市长高长明主持会议。

徐永宝要求，全市上下要按照市

委、市政府的决策部署，明确工作责

任、强化矛盾排查、开展接访活动、化

解信访积案、实施社会管理创新项目、

加强信访值班、注重业务学习。要突出

重点抓落实，强化责任抓落实，发挥优

势抓落实，转变作风抓落实，依法依规

抓落实，为“五个高邮”建设创造和谐的

社会环境。

高长明就当前全市信访维稳工作

情况进行了部署，并要求各乡镇、园区

及部门深入开展“四访一包”活动，加大

督查检查力度，严格落实信访维稳工作

责任，确保全市社会稳定。

张来根 王道
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本报讯6日上午，市委常委、政法委书记徐永宝

召集市委农工办、市发改委、市农委、市财政局等部

门负责人进行座谈，研究讨论《居民收入倍增行动

方案（征求意见稿）》。副市长孙建年参加活动。

在听取与会人员发言后，徐永宝要求，各相关职能

部门要进一步明确工作目标，理清工作思路；明确部

门职责，抓好任务落实；把握时间节点，做到有序推

进，确保“居民收入倍增行动计划”顺利实施，不断提

升人民群众的幸福感和满意度。

孙建年要求，各相关部门要进一步完

善细节，确保方案目标任务可量化、实施

载体项目化、行政推动正常化。（下转三版）
今日总值班
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2012年高邮市春季大型汽车
展销会精彩回眸

（详见二、七版）

“春之歌”采风活动作品选登
（详见四、五、六版）

透过车展看车市 （详见八版）


